

PRESSEINFORMATION

Erste Goldmedaille für Schlumberger bei den Decanter World Wine Awards 2025: Große Reserve ausgezeichnet

96 Punkte und erste Goldmedaille bei den DWWA in der Geschichte des Hauses – Silber für Sparkling Brut

Wien, 26.06.2025 – Die Traditionssektkellerei Schlumberger hat doppelten Grund zur Freude: Erstmals in der Geschichte des Hauses kürte das renommierte Verkostungskomitee der Decanter World Wine Awards (DWWA) einen Sekt von Schlumberger mit Gold. Die Sekt Austria Große Reserve, Jahrgang 2017 überzeugte die Jury mit herausragenden 96 Punkten und reiht sich damit in den Kreis der weltbesten Schaumweine ein. Sie ist 2025 der einzige österreichische Schaumwein, der eine Goldmedaille erhält. Ebenfalls prämiert wurde der Klassiker des Hauses, Schlumberger Sparkling Brut, Jahrgang 2022, mit hervorragenden 90 Punkten und einer Silbermedaille.

Erstmals Gold für Schlumberger bei den Decanter World Wine Awards 2025

Mit Einreichungen aus 57 Ländern und einer Jury von 248 Expert:innen – darunter 22 Master Sommeliers und 72 Masters of Wine – zählen die Decanter World Wine Awards (DWAA) 2025 zu den weltweit größten und einflussreichsten Weinwettbewerben. Die Awards gelten als verlässlicher Wegweiser für Fachhandel und Konsument:innen. Die Ergebnisse der jährlich mit Spannung erwarteten Auszeichnungen geben in diesem Jahr besonderen Anlass zur Freude im Hause Schlumberger: nicht nur erhielt die Große Reserve 2017 mit 96 Punkten die erste Goldmedaille in der Unternehmensgeschichte, sie ist zugleich der einzige österreichische Schaumwein, dem diese Ehre zuteilwird.

„Diese Goldmedaille ist ein besonderer Meilenstein unser Haus und erfüllt mich und mein Team mit großem Stolz und tiefer Dankbarkeit. Die Ehrung bestätigt unsere Leidenschaft, Präzision und das Ziel, österreichische Spitzen-Sektkultur selbstbewusst auf die internationale Bühne zu tragen“, freut sich Kellermeisterin Aurore Jeudy über die Top-Platzierung.

Sekt Austria Große Reserve, Jahrgang 2017 – das Meisterstück der Kellermeisterin

Schlumberger-Kellermeisterin Aurore Jeudy präsentierte im Herbst 2023 erstmals die Große Reserve, Jahrgang 2017. Die auf lediglich 4.000 Flaschen limitierte Edition ist eine Hommage an den Gründer Robert Alwin Schlumberger und trägt dementsprechend auch seinen Namen. Hergestellt aus hochwertigsten österreichischen Chardonnay-Trauben aus dem Weinviertel stellt sie die qualitative Speerspitze des Hauses Schlumberger dar. Von der Handlese und Verarbeitung der Trauben über die Lagerung im Holzfass bis zur händischen Nummerierung der Flaschen demonstriert sie das Handwerk der Traditionssektkellerei. Die limitierte Große Reserve besticht in der Nase mit Nuancen komplexer, filigraner Aromen von Quitte, Kumquat, Heu und Mokka. Am Gaumen überzeugt sie mit enormer Frische und Länge, einer vielschichtigen Aromenpalette von sehr dezenter Steinfrucht und Zitrus, bis zu malzigem Karamell, Salz und Nougat. Die Speisenbegleitung empfiehlt sich Kaviar, Austern & Wachtelbrust, sowie Pasta mit weißem Trüffel. Sie ist zu einem UVP von 41,99 € im ausgewählten Fachhandel, der Spitzengastronomie und in den Schlumberger Kellerwelten erhältlich.

90 Punkte und Silber für Schlumberger Sparkling Brut, Jahrgang 2022

Auch der Klassiker des Hauses, Schlumberger Sparkling Brut, Jahrgang 2022 überzeugte mit 90 Punkten und wurde mit Silber ausgezeichnet. Die Cuvée aus Chardonnay, Pinot Blanc und Welschriesling reift mindestens 15 Monate auf der Hefe und begeistert mit Noten von weißem Pfirsich und frischen Mirabellen sowie einem harmonisch-vielschichtigen Gaumen und cremigen Hefenoten. Schlumberger Sparkling Brut empfiehlt sich als Begleiter zu leichten Vorspeisen, Fisch, hellem Fleisch und nicht zu süßen Desserts.

**Über Schlumberger:**

Schlumberger ist Österreichs traditionsreichste Wein- und Sektkellerei. Das Unternehmen ist Marktführer im Bereich Premium-Sekt und Premium-Spirituosen. Robert Alwin Schlumberger gründete das Unternehmen 1842 und stellte damals als einer der ersten in Österreich Sekt nach der Méthode Traditionnelle her. 1973 erwarb das Familienunternehmen Underberg die Schlumberger Wein- und Sektkellerei und brachte die Gesellschaft 1986 an die Börse. 2014 wurden die Mehrheitsanteile von der Schweizer Holdinggesellschaft Sastre SA rund um den Unternehmer Frederik Paulsen erworben. Mit Ende 2015 wurde die Mozart Distillerie in Salzburg übernommen und in das Unternehmen eingegliedert. Das Geschäft umfasst heute die Bereiche Schaumwein, Spirituosen, Wein, Bier und Alkoholfreie Getränke. Mit seinen Sektmarken Schlumberger, Goldeck und Hochriegl bündelt das Unternehmen umfangreiches, österreichisches Sekt Know-how und setzt sich die höchste Qualität seiner Sektmarken zum Ziel. In der Schaumweinproduktion werden seit jeher österreichische Premium-Trauben verarbeitet. Schlumberger beschäftigt durchschnittlich rund 245 Mitarbeiter einschließlich seiner Töchter in Österreich, Deutschland und den Niederlanden.

Mehr Informationen erhalten Sie unter:

<http://gruppe.schlumberger.at> sowie unter der Telefonnummer +43 (1) 368 22 58-0
Schlumberger Online Shop: www.schlumberger.at/shop

Rückfragehinweise:**Pressesprecher Schlumberger:**

Alexander Ludwig, BA; Schlumberger Wein- und Sektkellerei GmbH
Tel: +43 664 814 59 19, eMail: alexander.ludwig@schlumberger.at